

Una ciudad para todos vista por los ciudadanos*

Se necesita más divulgación sobre Enfermedades raras o minoritarias (EERR) para concienciar a los ciudadanos sobre su casuística, derechos y necesidades, y para evitar prejuicios y rechazo por parte de los conciudadanos



Actualmente se necesitan mejoras y control urbanístico respecto a: accesibilidad de sillas de ruedas a edificios, ascensores y sanitarios públicos, amplitud de las aceras, mejora del pavimento

Es necesario aumentar el número de vehículos de transporte público adaptados a pacientes EERR: autobuses, taxis, etc.



Por el bien de TODOS, debemos cuidar la higiene de nuestras calles y aceras

Para pasear cómodamente, hay que reparar los desniveles del piso causados por el desgaste, la meteorología o el vandalismo



Se necesitan más jardines en los barrios provistos de zonas de sol y de sombra, elementos de recreo, así como mobiliario urbano confortable y aseado



¡La asociación y la socialización ayudan!



Una persona con una EERR tiene derecho a pasear confortablemente y ser respetado y ayudado, como cualquier otro ciudadano.

Y de todos nosotros es el deber de conseguirlo.